Pensées Hebdomadaires 18, 25 avril, 1, 8 juin 2024

Satan obtient-il des permissions de Dieu?

J'ai reçu de nombreux courriels me demandant si Satan s'adresse à Dieu pour obtenir la permission d'introduire des épreuves et des tribulations dans nos vies. Les gens posent des questions sur Job 1, où Satan et Dieu ont eu une discussion au sujet de l'homme Job. Ils s'interrogent également sur la déclaration de Jésus dans Luc 22: 31-32, selon laquelle Satan voulait cribler Pierre comme le blé.

Satan a-t-il la permission de Dieu pour nous troubler (a-t-il un accès direct pour le faire) ?

Cette série traite de cette conversation entre le diable et Dieu, si elle existe de nos jours, afin que nous puissions comprendre les stratégies du diable.

Règle d'interprétation de la Bible : Nous interprétons l'Ancien Testament à travers les yeux du Nouveau.

Deux versets principaux nous intéressent dans cette discussion : Jacques 1: 13 et 1 Corinthiens 10: 13 dans l'ordre.

"Que personne ne dise, lorsqu'il est tenté, éprouvé ou tenté, que c'est Dieu qui le fait. Car Dieu n'est pas tenté par le mal, et il ne tente, ne teste ni n'éprouve aucun homme (par le mal)". (Le même mot grec est traduit par tenter, éprouver, tester).

"Il n'y a pas de tentation, de test ou d'épreuve qui vous arrive, mais ce qui est commun à tous. Mais Dieu (le Père) est fidèle, il ne permettra pas que vous soyez tentés, éprouvés ou testés au-delà de ce que vous pouvez supporter. Mais, lorsque la tentation, l'épreuve ou le test surviendra, il vous ménagera une issue pour que vous puissiez le supporter".

Ces deux passages sont des points d'ancrage pour notre compréhension.

Tout d'abord, Jacques 1: 13 est un trait de caractère de Dieu pour l'éternité. Dieu n'est pas testé/tenté/éprouvé par le mal.

Dieu éprouve, mais pas par le mal, car il n'est pas tenté par le mal. Pourquoi cela ? Parce qu'll n'a pas de corps physique. La tentation nécessite un corps physique terrestre pour être tenté. Jésus est devenu humain et a été tenté, mais le Père n'a jamais connu la fatigue, la faim, le besoin d'aller aux toilettes, les tentations sexuelles, les tentations alimentaires, les situations qui l'obligent à choisir entre le bien et le mal - Il est amour, joie, paix et ainsi - Il n'a jamais été tenté.

Nous regardons donc l'AT comme Job 1 qui nous raconte une conversation entre Satan et Dieu, et nous comprenons que tout ce que Satan dit pour essayer d'exciter Dieu contre Job n'a absolument aucun effet. Il n'a pas été tenté le moins du monde d'apporter le mal à Job.

1 Corinthiens 10: 13. Il y est dit que le rôle de Dieu est de protéger et de limiter les plans de Satan. Cela signifie que Dieu qui n'est jamais tenté par le mal, lorsqu'un test, une épreuve ou une tentation entre dans notre vie, limite ce que Satan peut faire ET nous donne un moyen d'échapper à la tentation ! (C'est le même mot "tentation" qui est utilisé dans Jacques 1: 13, nous savons donc que les auteurs parlent de la même chose).

Résumé: Dieu ne nous met pas à l'épreuve par le mal, et Il interviendra pour limiter toute épreuve, tout test ou toute tentation à ce que nous pouvons supporter, ET pour nous donner un moyen d'y échapper.

Lorsque Barbara et sa meilleure amie, Margaret, avaient 5 ans (été 1963), leurs mères leur donnaient de l'argent et elles marchaient dans leur quartier jusqu'à un magasin. Cela faisait un peu plus d'un km. (Margaret est toujours une bonne amie).

Le magasin se trouvait juste de l'autre côté d'une intersection avec un feu rouge. En 1963, il avait une fontaine à soda, des cabines pour manger des glaces et des sandwiches, et était tenu par un seul homme, le propriétaire. Elles achetaient un sandwich, un paquet de chips, une boisson gazeuse et il restait de l'argent pour acheter un bonbon. Aujourd'hui, beaucoup penseraient qu'il était stupide de la part de leur mère de permettre à leurs filles de se promener aussi régulièrement.

Lorsque Barbara et moi nous sommes mariés et avons eu nos propres garçons, elle était horrifiée de se rappeler que sa mère lui avait laissé une telle liberté à l'âge de 5 ans ! Elle lui a demandé comment elle avait pu faire cela !

Sa mère lui a répondu qu'il s'agissait d'abord d'un entraînement parce qu'ils allaient devoir marcher jusqu'à l'école pour la première fois de leur vie à partir de cet automne. Ensuite, elle lui a dit qu'elle n'était jamais seule, car sa mère avait des amies tout au long de leur parcours, chacune l'appelant lorsque les filles passaient.

Soudain, Barbara se souvint que l'homme qui tenait le magasin était le plus souvent au téléphone lorsqu'elles arrivaient au feu rouge de l'autre côté du carrefour. Il raccrochait et sortait du magasin pour accueillir les filles et les aider à traverser la rue très fréquentée, Elle se rendait compte que pendant tout ce temps, sa mère la surveillait et qu'elle avait désigné des personnes pour les guider tout au long de leur parcours, mais à l'insu des enfants.

Cela ressemble à notre formation. Le Père ne nous abandonne pas, mais il a des anges dans son royaume et des gens dans le nôtre qu'il utilise pour nous amener sur le chemin. Il ne nous met pas à l'épreuve avec le mal. Il nous met à l'épreuve avec les décisions qui se présentent à nous. Jésus a demandé au jeune riche de le suivre - décision. Un homme voulait suivre Jésus mais voulait d'abord dire au revoir à sa famille - décision. Marthe s'est disputée avec sa sœur Marie parce qu'elle servait tandis que Marie s'asseyait - décision. C'est ainsi que nous grandissons.

Il ne nous met jamais à l'épreuve par le mal, mais nous guide le long du chemin, prêt à intervenir pour mettre des limites ou arrêter tout ce que le malin a en tête, ET à nous donner un moyen de nous échapper.

Nous avons établi que Satan est sur la terre pour tenter, tester, éprouver les gens. Il vient pour voler, tuer et détruire. Le Père n'est pas tenté/éprouvé/testé par le mal, pas plus qu'il ne tente/essaie/teste le mal. Il met cependant des limites à ce que Satan peut faire, et nous offre un moyen d'échapper. (Jean 10: 10, Jacques 1: 13, 1 Corinthiens 10: 13)

Si l'on comprend que Dieu n'est pas tenté par le mal, cela signifie qu'Il ne lui accorde pas la permission. Il limite plutôt ce que Satan peut faire, ce qui signifie que Satan pourrait faire

beaucoup plus que ce qui lui est permis. Jésus a dit qu'il ne venait "que pour voler, tuer et détruire".

Combien de fois avons-nous réalisé que Satan aurait pu nous tuer, mais qu'il ne l'a pas fait ? Combien de fois avons-nous pensé que, sans Dieu, nous serions morts, en prison, ou que nous vivrions une vie perdue et remplie de péchés ? Oui, Satan AURAIT pu et pourrait encore aujourd'hui nous faire beaucoup plus de mal, mais notre Père a imposé des limites à Satan tout au long de notre vie. Il a toujours limité les tests/épreuves/tentations au niveau mais pas au-delà du point où nous étions capables de les gérer. ET il a toujours prévu un moyen de s'échapper.

Même dans Matthieu 24: 22, Jésus parle de son retour pour abréger ces jours, car si on le laissait continuer, personne ne survivrait. Ainsi, même à la fin, il limite ce que Satan peut faire à l'humanité.

Satan ne demande pas la permission

Suggérer que Satan s'adresse à notre Père pour obtenir la permission de nous tenter ou de nous mettre à l'épreuve, c'est faire du Père un hypocrite pervers. Il ne peut pas dire qu'll nous aime et que rien ne peut nous séparer de Lui et nous donner le Christ d'une part, et d'autre part se coordonner avec notre ennemi mortel pour apporter la mort et la destruction dans nos vies. Non! Il ne bénit pas avec la droite pour maudire avec la gauche I

Le Père répand la grâce dans nos esprits, dans nos vies, nous protégeant de menaces qui nous sont inconnues. De ce côté-ci du ciel, nous ne saurons jamais rien du conducteur ivre qui se dirigeait vers nous et qu'un policier a arrêté juste avant qu'il ne fasse une embardée sur nous. Nous n'apprenons jamais que le sol de la salle de bain de notre lieu de travail est mouillé et qu'il a été séché par le concierge juste avant que nous ne voulions l'utiliser et que nous n'ayons glissé et ne nous soyons blessés. Combien de milliers de fois, connus seulement de notre Père, avons-nous été épargnés?

Jésus, Satan et le criblage de Pierre

Jésus dit dans Luc 22: 31-34 : "Simon, Simon, Satan a voulu te passer au crible comme le blé. Mais j'ai prié pour toi, afin que ta foi ne défaille pas. Et quand tu te seras converti, que tu affermisses tes frères ! Pierre dit alors : "Seigneur, je suis prêt à aller avec toi en prison et à la mort". Et Jésus dit : "Je te le dis, Pierre, avant que le coq chante, tu m'auras renié trois fois. "

Le mot "désir" signifie "livrer complètement" (Pierre). Dieu n'est pas tenté de livrer Pierre, ni un quelconque désir de mal de la part de Satan. Dieu a limité l'implication de Satan dans la vie de Pierre.

(Il existe cependant un moyen pour les gens de se livrer à Satan à sa guise : Paul écrit dans 2 Timothée 2 : 25-26 : "Les gens sont pris dans des querelles et des opinions qui vont jusqu'à la querelle. Il a dit : "Ils sont emmenés en captivité par Satan, selon sa volonté...". Quelle horrible chose à se faire à soi-même! Le fait d'être en conflit permet à une personne d'être prise en otage par Satan, selon sa volonté. Ouh là....fuyiez les querelles!)

Repensez à n'importe quel défi dans votre vie qui vous a amené à prendre une décision importante : Une confrontation au travail, une crise morale où vous vous êtes retrouvé à faire quelque chose que vous aviez juré de ne jamais faire. Quelque chose qui implique la peur de l'homme et le choix d'admettre une faute ou de mentir sous la pression. Pierre a plié. Mais il s'est repris, il n'a jamais perdu sa foi dans le Seigneur, mais il a nié Le connaître.

Pierre était défectueux dès le départ

Nous voyons un personnage imprévisible et instable, avec un grand nombre de domaines dans lesquels Satan pourrait le voler, le tuer et/ou le détruire. La réponse de Jésus à la connaissance des plans de Satan a été de prier pour Pierre, afin que sa foi ne défaille pas, et de prier pour son avenir, afin qu'il fortifie les frères par la suite. Jésus n'a pas considéré les reniements de Pierre comme un échec de sa foi, mais plutôt comme un problème de caractère chez Pierre.

Jésus ne peut pas passer outre son libre arbitre pour qu'il ne le renie pas. Ce que Jésus peut faire, c'est prier pour Pierre, afin qu'à travers le criblage, il puisse apprendre et grandir de cette expérience.

Dans Actes 27: 10, Paul est prisonnier de Rome sur un bateau,

Il leur dit qu'il a compris que s'ils naviguaient, ils perdraient le navire, la cargaison et leur vie. C'était une révélation du plan de Satan de la part du Père - très souvent, le Père révèle le plan de Satan et, par ignorance, nous réprimandons le Saint-Esprit en pensant que, parce que c'est négatif, cela ne peut pas venir de Dieu.

Mais Paul a perçu que Dieu lui montrait qu'ils allaient perdre le navire, la cargaison et leur vie s'ils continuaient. Après avoir beaucoup jeûné et prié sur une mer agitée par la tempête, un ange s'est tenu près de Paul et lui a dit que Dieu avait épargné tout le monde (276 personnes), même s'ils allaient perdre la cargaison et le navire. Paul a également été informé qu'ils allaient s'échouer sur une île et qu'ils devaient rester avec le navire jusqu'à ce qu'il commence à se briser pour que les 276 personnes soient épargnées. (Il y a toujours des conditions à la grâce). (v.21-31)

Dans ce cas, Satan a essayé de tuer Paul, mais Dieu a mis des limites : Il a donné aux 276 leur vie, ET leur a donné des instructions pour survivre. Mieux encore, une fois sauvés, Dieu a guéri un dirigeant de l'île et beaucoup ont été sauvés. Voilà qui limite le plan initial de Satan pour tuer Paul!

Examinez ces périodes : Où l'ennemi a-t-il pénétré dans votre vie ? Par l'intermédiaire d'amis ? Par des décisions imprudentes que vous aviez prises ? Par des décisions imprudentes d'autres ? Comment a-t-il essayé de vous tuer, de vous voler ou de vous détruire ? Cherchez maintenant les limites que Dieu a imposées à Satan. Que voyez-vous, qu'est-ce qui aurait pu se passer ?

Quel était le moyen de s'échapper ? Était-ce de se repentir ? Était-ce de prendre des contre-mesures ? Fallait-il changer des habitudes ou rompre des relations ?

Examinez votre vie et vous verrez le même schéma que celui décrit dans 1 Corinthiens 10: 13 : une attaque, une limitation de l'attaque, un moyen de s'échapper. Cherchez la grâce.

Voyons comment Job a ouvert la porte à la mort et l'intervention de Dieu à plusieurs reprises pour limiter Satan.

Nous avons établi les vérités de 1 Corinthiens 10: 13 et Jacques 1: 13 : Dieu ne nous laissera pas être tentés/testés/éprouvés au-delà de ce que nous sommes capables de supporter. Il limite également Satan ET offre un moyen de s'échapper. Dieu n'est pas tenté par le mal, donc il ne tente/teste/éprouve personne par le mal. Ceci nous amène à l'homme nommé Job.

Souvenez-vous que nous interprétons l'Ancien Testament à travers les yeux du Nouveau Testament. Pourquoi ? Parce que le NT est une révélation supérieure du Dieu Père. Paul l'a écrit dans1l Corinthiens 10: 6 & 11, disant à deux reprises que les choses qui sont arrivées à Israël dans l'Ancien Testament étaient des exemples pour nous. Nous regardons donc l'Ancien avec les yeux du Nouveau.

Lorsque vous étiez enfant, vous avez vu des événements spécifiques de votre vie avec des yeux d'enfant. Mais lorsque vous êtes devenu adulte, vous avez vu ces mêmes événements en tant qu'adulte. Cette perspective entraîne une réinterprétation par rapport à l'époque où vous étiez enfant. Il en va de même pour l'AT/NT. Nous voyons l'AT à travers Jésus pour ces événements.

Dieu, Satan et Job

Job a vécu après Noé mais avant Abraham. Nous comprenons cela grâce à sa longue vie - après son procès, il a vécu encore 140 ans. Il n'y avait pas de sacerdoce, il faisait ses propres sacrifices à Dieu. Le Seigneur lui est apparu de manière surnaturelle, dans un tourbillon.

Le livre de Job est une poésie hébraïque et le livre le plus ancien de la Bible. Il est donc placé au premier rang avec les Psaumes, les Proverbes, l'Ecclésiaste et le Cantique des Cantiques. Moïse a écrit la Genèse, l'Exode, le Lévitique, les Nombres et le Deutéronome vers 1400 av. JC. Job est plus ancien que cela, la plupart des gens pensent qu'il a été écrit vers 1800 avant J.-C., soit 400 ans plus tôt que la Genèse. Son style d'écriture est celui des écrits babyloniens similaires de la même époque.

Job 1: 1-3 nous rapporte qu'il était l'homme le plus riche de l'Est.

Il possédait des milliers de moutons, de bovins, de chameaux, d'ânes et de nombreux employés. Les chameaux étaient destinés aux caravanes du désert, à l'importation et à l'exportation. Il possédait également des moutons (nourriture/laine), du bétail (viande/cuir), des récoltes et plusieurs autres intérêts commerciaux.

En 29: 1-17, nous apprenons que Job était un noble et leur chef (v.25), assis à la porte de la ville pour gouverner. Il était tellement estimé que les jeunes gens le fuyaient, les autres nobles se levaient et devenaient silencieux à son approche. Selon ses propres termes, il était « les yeux des aveugles et les pieds des boiteux ». Dans le chapitre 31: 1, il dit qu'il a fait un pacte avec ses yeux et qu'il ne regardera pas une autre femme. Dans ce chapitre, il dit aussi qu'il invitait les pauvres et les affamés à manger avec lui, et qu'il habillait les nécessiteux avec des vêtements de sa propre laine. C'était un homme très bon, sage et généreux.

Il craignait pour le salut de ses enfants

Job 1: 4-5 révèle qu'il était tellement préoccupé par la vie spirituelle de ses enfants qu'il faisait régulièrement des sacrifices à Dieu en leur faveur. C'est comme si un père ou une mère s'inquiétait tellement du salut de ses enfants qu'il ou elle assiste régulièrement aux cultes en leur nom, ou donne de l'argent dans l'espoir que Dieu les voie et les amène à Lui. Il s'inquiétait continuellement de leur marche avec Dieu.

L'état émotionnel, mental et physique de Job

Dans 3: 24-26, Job révèle ce qui suit : « Ma détresse et mes pleurs sont devenus ma nourriture quotidienne. Mes gémissements sortent de moi comme de l'eau. Ce que je craignais m'est arrivé, et ce que je craignais est arrivé. Je n'ai pas eu de paix, je n'ai pas eu de sécurité, je n'ai pas pu dormir, et le désarroi m'a envahi ».

Nous savons que Job a développé une maladie de peau, et nous pouvons voir que même s'il était très riche, c'était un homme de peur, d'inquiétude et de stress. Que se passerait-il si vous étiez un médecin moderne et que M. Job venait vous voir. Il vous parle de ses devoirs de maire, de ses enfants rebelles et de ses craintes pour eux, ainsi que de ses nombreuses affaires. Il n'arrive pas à dormir, il est toujours dans la crainte et l'inquiétude, et il souffre de ce qui pourrait être de l'eczéma, du zona, du psoriasis, de la rosacée, de furoncles et/ou d'autres affections cutanées et liées au stress.

En tant que médecin, nous lui prescrivons des médicaments contre le stress et pour le sommeil, et nous lui disons de prendre des congés, de voir un conseiller pour gérer le stress et les peurs de la vie. C'est ce qui se passe dans le naturel.

Spirituellement parlant : Satan voit ses peurs et son stress, qui sont autant de portes ouvertes pour l'attaquer.

Avec tout cela dans le naturel, dans 'les coulisses', Job 1: 6 nous dit que Satan s'est présenté devant le Père, et qu'il avait erré sur la terre (v.7). La terminologie « se présenta devant le Seigneur » peut suggérer qu'il se présente physiquement devant Lui.

De nos jours, nous disons souvent : « Allons prier le Seigneur » ou « Portons nos fardeaux au Seigneur », mais personne ne croit que nous nous présentons physiquement devant lui. Ainsi, dans cette poésie, il n'est pas clair s'il s'agissait littéralement d'une situation après le déluge de Noé où Satan a eu accès au Père, ou si c'est comme si nous disions « nous allons devant le Père ». Nous savons que depuis la croix, Satan n'a plus accès au ciel - comme l'indiquent Ephésiens 1: 20-23, Colossiens 2: 14-16, Hébreux 9: 11-15, 23-25, etc.

Satan marchait sur la terre, cherchant qui il pouvait dévorer.

Il admet ceci dans Job 1: 7, ce qui est conforme à 1 Pierre 5: 8, qui déclare que Satan erre comme un lion rugissant, cherchant qui il peut dévorer. La discussion porte ensuite sur Job, et à chaque occasion de tuer Job, le Seigneur intervient pour imposer des limites.

Ceci est cohérent avec 1 Corinthiens 10: 13 qui dit que lorsque l'épreuve viendra, il limitera cette épreuve ET préparera un moyen d'y échapper. Dieu n'est pas tenté par le mal, il s'agit donc d'un acte de notre bon Père qui limite ce que Satan a fait à Job. Le moyen d'échapper pour Job lui a été présenté à de nombreuses reprises, même dans son sommeil, le Seigneur a essayé de l'atteindre. Finalement, c'est la repentance qui est devenue son moyen d'échapper.

Proverbes 26:2 dit : « ... Une malédiction ne vient pas sans cause. »

Satan avait des portes ouvertes dans la vie de Job - ses enfants ne marchaient pas avec Dieu, ils étaient donc largement ouverts aux attaques. Job aurait pu souffrir d'une crise cardiaque à cause du stress et de la peur. Il y avait une raison pour laquelle Satan a attaqué Job et sa famille, la part de Dieu était de limiter ce qui pouvait lui être fait.

Sans entrer dans les détails, trois des amis de Job l'ont accusé de péché secret, mais un quatrième, Elihu, a parlé avec justesse de Dieu et de Job. Il dit que Dieu a essayé d'atteindre Job depuis un certain temps, même dans son sommeil, mais que Job n'a pas écouté. Job 33: 14-30 et 36: 1-12.

Elihu dit également à Job que Dieu ne lui a pas fait cela, dans 37: 23 : « En ce qui concerne le Tout-Puissant, il est hors de notre portée et puissant en puissance et en jugement. Il n'afflige pas. »

Elihu a parlé avec justesse de Dieu et de Job

Il est le seul, dans toute l'histoire, à qui Dieu n'a pas demandé de se repentir. À partir du chapitre 38 de Job, Dieu demande à Job de se repentir : « Qui est celui qui obscurcit mon conseil par des paroles insensées ? Tiens-toi comme un homme et je te le demanderai ! ». Le Seigneur demande à Job s'il était présent lors de la création, s'il a créé les yeux d'un aigle pour voir si loin, et bien d'autres questions sur la nature et sur la présence ou la connaissance de Job.

Dans Job 40: 2, Dieu demande : « ...Job m'instruit-il ? Que celui qui m'accuse me réponde ! » Job se repent sagement, disant au v.4 : « Je suis vil. Qui te répondra ? Je mettrai ma main sur ma bouche ». Mais Dieu continue d'exiger de Job au v.7 : « Habille-toi et regarde-moi en face comme un homme ! Est-ce que tu discrédites ma justice ? Me blâmes-tu pour te justifier ? »

Enfin, quand le Seigneur a terminé, Job répond en 42: 1-6 :

« Qui a parlé par ignorance ? C'est moi. Je m'abhorre moi-même... J'ai parlé de choses que je ne comprends pas, sottement, de choses qui dépassent ma connaissance, mais j'ai parlé comme si je savais... J'ai entendu parler de Toi, mais maintenant je t'ai vu. Je me méprise dans le sac et la cendre (repentance). »

La dernière réflexion concerne 42: 11, où ses amis consolent Job de « toutes les choses que l'Éternel a fait venir sur Job ». Le mot hébreu « hebi », de la racine « bo », est au permissif plutôt qu'au causatif. Il indique que le Seigneur a permis que des choses arrivent à Job, non pas qu'il en soit à l'origine, mais qu'il les a permises. Ceci est cohérent avec le NT qui dit que Dieu ne met pas l'homme à l'épreuve par le mal, et que lorsque l'ennemi entre en jeu, il impose des limites et prévoit un moyen de s'échapper.

Comme Elihu l'a dit à Job en tant de mots : « Ce n'est pas Dieu qui t'a fait cela, et il a essayé de t'atteindre même dans ton sommeil, mais tu l'as ignoré ». Job s'est repenti et sa vie a été restaurée et bénie.

Voyons comment nous ouvrons la porte au diable et comment il utilise notre autorité contre nous.

Si Dieu agit seulement pour restreindre et limiter les efforts de Satan pour nous voler, tuer et détruire, comment ouvrons-nous la porte aux attaques ? Nous ne répondrons pas à

toutes les questions, mais je peux vous proposer quelques chapitres et versets sur la manière dont nous nous exposons aux attaques de l'ennemi.

Péchés contre le corps

Dans 1 Corinthiens 6: 18, Paul déclare que la fornication est un péché contre le corps. Il dit qu'il y a des péchés en dehors du corps et des péchés comme la fornication qui sont contre le corps. L'essentiel de ce qu'il dit est que les péchés contre le corps se manifestent dans le corps.

À son époque, la fornication (relations sexuelles en dehors du mariage, y compris avec les prostituées des temples païens) aurait entraîné des troubles émotionnels, des maladies sexuellement transmissibles, etc. Les péchés contre le corps restent dans le corps.

Ce principe plus large se retrouve dans des choses telles que le tabagisme, l'excès ou l'insuffisance de nourriture, le fait de travailler trop ou pas assez, et d'autres péchés contre le corps. Dans la plupart des cas, il n'y a pas de guérison miraculeuse, car la personne s'en est chargée elle-même. Dieu les accompagne dans le traitement de l'état ou de la maladie qu'ils ont eux-mêmes provoqués en péchant contre leur corps, mais j'ai rarement vu une guérison miraculeuse.

Je crois que ce n'est pas avant l'ère à venir que nous apprendrons les péchés contre le corps que nous nous sommes infligés à nous-mêmes par tous nos aliments chimiques. Aujourd'hui, nombreux sont ceux qui accusent le diable de ce qui est en réalité un péché contre le corps. Ma mère est morte d'emphysème après avoir fumé pendant 50 ans. Elle aimait le Seigneur et ce n'était pas le diable qui lui faisait ça, c'était elle.

On pourrait dire la même chose de la personne qui pèse 45 kilos de trop et qui a mal aux articulations ou aux pieds - il n'y a pas de guérison pour ce qu'elle s'est infligée à ellemême, en rendant ses articulations et ses pieds douloureux. Dieu est juste, il rend à chacun ce qu'il mérite- ce que l'on sème est ce que l'on récolte - ce n'est que justice et équité. Il nous accompagnera dans nos efforts pour mettre fin au péché contre le corps, ou dans les traitements, mais il n'interviendra pas pour guérir instantanément ce que nous avons délibérément fait subir à notre propre corps.

Préjugés - 1 Corinthiens 11: 17-34

L'église de Corinthe a débuté en Actes 18 avec des Juifs, des Grecs et des Romains réunis sous un même toit, dans la maison du Romain Justus. Beaucoup avaient des préjugés raciaux et sociaux auxquels ils tenaient, au point que certains ne voulaient pas prendre un repas en commun avec les autres.

Paul leur demande s'ils méprisent le corps de Christ. Il leur explique que Jésus saigna et a été brisé pour nous tous, et que « parmi vous, beaucoup sont faibles et malades, et quelques-uns sont morts prématurément, ne discernant pas le corps du Seigneur ». Si nous nous jugeons nous-mêmes, nous ne serons pas jugés. Mais si nous sommes jugés, c'est de la part du Seigneur, afin que nous ne soyons pas condamnés avec le monde. » 11: 28-32

Ces personnes ont développé ce que nous pourrions appeler un « système immunitaire affaibli », ce qui les a rendues « faibles et maladives », comme l'a déclaré Paul. Il a établi un lien avec leur attitude préjudiciable à l'égard des autres. Encore une fois, c'était au point

qu'ils étaient en communion les uns avec les autres, mais qu'ils ne mangeaient pas ensemble. Leurs préjugés étaient donc visibles de tous. Cela les rendait faibles et malades, et beaucoup en sont morts.

Les querelles - 2 Tm: 2 23-26

Il a dit à Timothée de ne pas s'engager dans des questions insensées, des spéculations et autres, sachant qu'elles suscitent des querelles. Il dit que ceux qui se querellent « s'opposent entre eux » et que « Dieu leur donne de se repentir pour reconnaître la vérité ». Notez que dans la repentance, il est également nécessaire de reconnaître la vérité - ils se sont trompés dans leur attitude, leur opinion et leurs actions. En effet, Paul a écrit : « ils sont captifs de Satan qui joue avec eux selon sa volonté ». C'est énorme. Une personne en conflit est captive de Satan qui à sa guise, joue avec lui.

Le pardon - 2 Corinthiens : 10-11 : « Pour vous, je lui ai pardonné, afin que Satan ne prenne pas avantage sur nous, car nous n'ignorons pas ses machinations. » (Machinations : « pensées, desseins, esprit »).

Relations conjugales - 1 Corinthiens 7: 5 : Maris et femmes ne doivent pas s'abstenir d'avoir des relations sexuelles, sauf à certains moments convenus, « de peur que Satan ne profite de votre manque de maîtrise de soi ». (Grec : « akrasia ». De « a », pas, et « kratos », prévaloir. (C'est-à-dire le manque de capacité à s'imposer face à ses désirs).

Une foi compliquée - 2 Corinthiens 11: 3-4 : « Je crains que Satan ne vous séduise en vous détournant de la simplicité de la foi en Christ, pour vous faire recevoir un autre Évangile, un autre Jésus, un autre Esprit ».

Si votre foi est devenue compliquée par des formules et des informations selon lesquelles si vous faites x, Dieu fera y, arrêtez-vous. Revenez à la simplicité de votre foi, abandonnez l'évangile compliqué, le Jésus compliqué, l'esprit compliqué.

La raison d'énumérer certains de ces passages est de montrer que le plus souvent, c'est nous et non Dieu, qui ouvrons la porte au diable pour qu'il entre dans nos vies. Les gens s'inquiètent du fait que Dieu donne la permission à Satan de nous tester, alors que la réalité du Nouveau Testament montre le plus souvent que c'est nous qui donnons à Satan la permission d'entrer dans notre vie.

Satan l'a quitté pour un temps - Luc 4 : 13

Une dernière réflexion s'impose. Jésus était parfait de caractère, mais il a été tenté, corps (transforme les pierres en pain), âme (prouve que tu es le fils de Dieu en sautant de cette tour), et esprit (adore-moi et je te donnerai le monde). Nous n'avons que le résumé des catégories de sa tentation, mais il a été « tenté en tous points comme nous, sans toutefois commettre de péché ».

Satan a quitté l'Homme Parfait pour un temps - cela signifie que Satan n'a pas besoin d'une raison pour t'attaquer, il te déteste simplement parce que tu es un enfant de Dieu. Un démon peut inciter quelqu'un au travail à être contre toi. Il en va de même pour l'église ou la famille. Il nous attaque au hasard, simplement parce qu'il nous déteste.

Même lorsque l'attaque non provoquée arrive, c'est notre Père bon et aimant qui limite ce que Satan peut faire. Lorsque nous percevons qu'un démon excite quelqu'un contre nous, c'est à nous de prendre autorité sur cet esprit et son attaque : « J'ordonne à l'esprit qui

travaille à travers ____ de cesser de m'attaquer au nom de Jésus. Je te chasse de cette situation! Maintenant, Père céleste, je te demande de mettre un tampon entre nous, d'envoyer des anges selon ta volonté pour me protéger, et si c'est possible avec eux, de guérir la relation, merci, au nom de Jésus.... » et d'autres choses de ce genre - utilise ton autorité pour utiliser Son nom!

« Si vous m'avez vu, vous avez vu le Père. Jean 14: 9. Il n'a jamais apporté le mal pour essayer d'« enseigner » quelqu'un...

Nouveau sujet la semaine prochaine ! D'ici là, bénédictions, John Fenn

www.cwowi.org et écrivez-moi à cwowi@aol.com

John Fenn

www.cwowi.org et écrivez-moi à cwowi@aol.com